

Dirigido a estudiantes y docentes

UMAG realizará seminario de educación motriz

Con el objetivo de actualizar conocimientos a estudiantes de Pedagogía en Educación Física de la UMAG y a profesores de la región, la casa de estudios organizará el próximo jueves 28 y viernes 29 de noviembre el “Seminario de competencia motriz y educación”.

La instancia contará con cuatro destacados exponentes internacionales y reconocidos por su contribución científica.

Entre ellos, destaca el doctor en Ciencias Aplicadas del Deporte, Isaac Estevan, quien es profesor

titular de la Universidad de Valencia, España.

También expondrá el doctor en Pedagogía del Deporte, Jaime Cárcamo; el profesor en educación física, Gustavo Pavez; y la doctora en Estadística y profesora de matemáticas, Sonia Salvo.

El seremi de Educación, Valentín Aguilera, destacó el desarrollo de este evento, que también es organizado por la coordinación regional de actividad física de la secretaría ministerial.

La actividad se realizará en dependencias del gimnasio de la UMAG.

